

Gelar Apel Kesadaran Nasional, Kapolres Kayong Utara Ingatkan Personel Untuk Tetap Ingat Peran Polri

Cucu - KAYONGUTARA.PEKON.WEB.ID

Mar 20, 2024 - 12:00



KAYONG UTARA - Pada hari ini, Rabu (20/03/24) di Polres Kayong Utara, telah dilaksanakan upacara Hari Kesadaran Nasional yang dipimpin oleh Kapolres Kayong Utara, AKBP Achmad Dharmianto, S.H., S.I.K. Upacara ini bertempat di lapangan Mapolres Kayong Utara dan dihadiri oleh seluruh personel Polres Kayong Utara.

Dalam amanatnya, Kapolres Kayong Utara menyampaikan beberapa poin penting yang perlu diingat oleh seluruh personel apel diantaranya pertama, upacara ini adalah momentum bagi kita semua untuk meningkatkan kesadaran terhadap tanggung jawab kita sebagai warga negara Indonesia.

Kedua, kita diingatkan untuk menghormati dan mengenang para pahlawan dan orang-orang terdahulu yang telah berjuang dan memberikan pengorbanan bagi negara kita. Mereka telah meninggalkan peninggalan berharga dalam memperjuangkan Republik Indonesia.

Selanjutnya, sebagai insan Bhayangkara, kita harus menyadari betapa pentingnya peran institusi Polri dan tanggung jawab besar yang telah diberikan oleh Negara kepada Polri. Amanah ini bukanlah beban, tetapi harus dijalankan dengan kesan yang indah bagi masyarakat dan negara.

Selama ini, kita sedang menghadapi masa-masa krusial pesta demokrasi, dimana masyarakat telah memberikan hak pilihnya dalam pemilu serentak 2024. Meskipun Polri tidak memiliki hak pilih dan harus menjaga netralitas, kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan pemilu berjalan aman dan damai.

Maka, hari kesadaran nasional ini harus menjadi sarana bagi kita semua untuk memperkokoh rasa kebersamaan, persatuan, dan kesatuan. Kita harus meningkatkan semangat komitmen, serta mengevaluasi diri untuk kepentingan bangsa dan negara, terutama untuk masyarakat Kalimantan Barat.

"Semoga dengan pelaksanaan upacara Hari Kesadaran Nasional ini, kita dapat lebih memahami dan menghayati nilai-nilai kesadaran sebagai warga negara Indonesia yang baik. Mari berjuang bersama untuk kemajuan bangsa dan negara.", tutup AKBP Achmad Dharmianto.